



Rome, le 25 mai 2024

Prot. P 051

Aux: Président.e.s des Fédérations
Déléguées FMA
En leur Sièges

Mes chers/chères Ancien.ne.s élèves et Déléguées,

C'est avec une grande joie que je vous écris aujourd'hui pour souhaiter la bienvenue à notre nouvelle Déléguée Mondiale de la Confédération Mondiale Mornèse, Ancien.ne.s Élèves des FMA, Sœur M. Sahaya Sangitha Rani, FMA. Nous sommes ravi.e.s de commencer avec elle une nouvelle étape de l'Association car, avec le changement d'un membre, tout le Conseil se renouvelle. Dans ce cas, nous savons que c'est pour le meilleur pour nous tous et toutes.

Nous avons vraiment la chance d'avoir avec nous une personne qui a une vaste expérience dans le domaine éducatif et un solide bagage professionnel et salésien et qui enrichira, sans aucun doute, notre grande famille d'Ancien.ne.s élèves du monde entier. Ses études en Inde lui ont permis d'obtenir un baccalauréat en mathématiques et électronique, un baccalauréat en éducation et un certificat d'enseignement. Elle est également titulaire d'une maîtrise en théologie de la vie consacrée et d'une maîtrise en psychologie et poursuit actuellement un doctorat en psychopédagogie. Elle poursuit également ses études à Rome avec un cours de spiritualité à la Casa Madre Canta et un diplôme en pédagogie à l'Auxilium.

Sa vaste formation et ses diverses expériences la rendent capable d'accomplir la nouvelle tâche à laquelle l'Institut des Filles de Marie Auxiliatrice l'appelle en tant que Déléguée Mondiale. Nous remercions Mère Chiara Cazzuola pour cet immense cadeau qu'elle nous donne avec la nomination de Sœur Sangitha parmi nous.

E accueillant notre nouvelle Déléguée, nous lui exprimons notre enthousiasme et notre volonté de travailler à ses côtés, d'apprendre d'elle et de grandir ensemble en tant qu'Association. Nous sommes convaincu.e.s que son accompagnement nous incitera à atteindre de nouveaux sommets et que sa formation salésienne résonnera profondément avec nos valeurs, notre vision et notre mission.

Ensemble, nous continuerons de perpétuer l'héritage de notre fondateur, Saint Jean Bosco, et de Mère Mazzarello en favorisant le développement spirituel et éducatif de tous/toutes les Ancien.ne.s Elèves. Avec elle à la barre, nous avons très envie d'explorer de nouvelles opportunités, de surmonter les défis et de renforcer les liens qui nous unissent.

Chère Sœur Sangitha, nous vous souhaitons chaleureusement la bienvenue dans la Confédération Mondiale des Ancien.ne.s Élèves de Mornèse des FMA. Nous sommes impatient.e.s de travailler avec vous et d'atteindre, ensemble, de nombreux objectifs. Que votre parcours avec nous soit rempli de bénédictions, de croissance et de succès.

Avec ma sincère gratitude et mon enthousiasme,

Conseil confédéral

Maria Carmen Castillon
Présidente,
Confédération mondiale Mornèse
Ancien.ne.s élèves des FMA